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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

2022-2023 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA 
SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

TENUE LE MARDI 13 DÉCEMBRE 2022  
 
 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION / ACCUEIL ET PRÉSENCES 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
 

   Benoit Pilon    (parent et président) 
   Martine Veillette   (parent, vice-présidente) 
   Catherine Lessard   (parent) 
   Roxanne Lemieux   (parent) 

Stéphanie Tardif  (parent) 
  Mylène Guertin   (parent) 
 
    
    
   Chantal Bellemare  (enseignante) 
    

Suzanne Ouellette  (enseignante) 
   Sylvia Silva    (éducatrice du service de garde) 

        Dina Noël   (responsable du service de garde) 
 
 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 

Marie-Julie Longeau       (parent substitut) 
   Stéphane Duquette  (enseignant) 
   Sarah Lévesque   (enseignante) 
 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
 

Mme Nancy Boyer,   (directrice 
Mme Marilène Forget  (directrice adjointe) 
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2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Martine Veillette    
        
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté aux membres. 
 

C.E. 404-12-13 
Adopté à l’unanimité 

 
 

3. ADOPTION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 22 NOVEMBRE 2022 
 
Suivi :   
 
Mme Boyer nous informe que le taux d’absence diminue. 
 
L’activité « Lecture en cadeau » se poursuit. 
 
La guignolée est toujours en cours. 
 
Le spectacle de Noël du 22 décembre 2022 sera filmé et publié aux parents au lieu de faire 
une présentation au gymnase compte tenu de la situation concernant les virus respiratoires 
présents dans notre école. 
 
La course du père Noël aura lieu vendredi 16 décembre. S’il s’avérait qu’il y a trop de neige, 
l’évènement sera la marche du père Noël au lieu de la course.  La sécurité des élèves sera 
assurée tout au long du parcours. Les parents seront informés la veille si l’évènement est 
annulé et remis le mardi suivant. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Roxanne Lemieux  

 
QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 22 novembre 2022 soit  
adopté. 
 

C.E. 405-12-13 
Adopté à l’unanimité 

 
 

4. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

Aucune question du public 
 

5. MOT DE LA DIRECTION 

 

Aucune nouvelle information à transmettre 
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6. DOSSIERS MENANT À UNE PRISE DE DÉCISION : 

6.1 Budget révisé de l’établissement 
 
Mme Boyer présente le budget révisé. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Mylène Guertin 
 
QUE le budget révisé soit adopté tel que présenté. 
  

  C.E. 406-12-13 
Adopté à l’unanimité 

 
 

6.2 Activités et sorties culturelles 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Suzanne Ouellette 
  
QUE les activités ajoutées soient approuvées. 
 

 
   C.E. 407-12-13 

Approuvé à l’unanimité 
 

  
7. DOSSIERS D’INFORMATIONS :  

 
7.1 Caisse scolaire 
 

 Le CÉ propose la mise en place d’une collaboration avec La Caisse Populaire 
Desjardins en débutant « La caisse scolaire » au mois de janvier 2023. Dans le Émilie 
vous écrit, une annonce de l’activité y sera faite. Un bilan sera fait à la fin de l’année 
scolaire 2022-2023. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Catherine Lessard 
 
QUE la mise en place de l’activité « Caisse scolaire » soit approuvée. 
  

 C.E. 408-12-13 
Approuvé à l’unanimité 

 
 
7.2 Vie au service de garde 
 
Malgré beaucoup de personnel absent (maladie), les éducatrices continuent de 
proposer des activités stimulantes auprès des enfants pour maintenir une bonne qualité 
de vie. 

 
Encore en recherche de personnel; 3 groupes n’ont pas encore d’éducatrice/éducateur. 

 
Il y a une belle équipe au niveau « entraide ». 
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À l’entrée du matin et le midi, de la musique de Noël est diffusée et des décorations de 
Noël ont été installées. 

 
 
7.3 Mesures sanitaires-information; 
 
Aucune nouvelle règle n’a été ajoutée. 
 
7.4 Mot de la représentante du comité de parents; 
 

 La rencontre du comité de parents aura lieu le mercredi 14 décembre 2022. 
 
7.5 Projet éducatif 
 
Le comité du projet éducatif a élaboré une ébauche des valeurs mises de l’avant dans 
le projet éducatif de l’école. 
 
Un court résumé a été remis aux parents du CÉ (valeurs, constats à la suite des 
résultats des sondages des parents, constats à la suite des résultats des sondages des 
élèves). 
 
Les prochaines étapes pour l’élaboration du projet éducatif: sélection des orientations, 
la vision à mettre en place et les objectifs à déterminer. 
 

 
8. AUTRES SUJETS; 

8.1 Commandites et contributions volontaires 
 

Mme Boyer remet un document « Dossier de commandites » 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Stéphanie Tardif 
  
QUE la demande de commandites et les contributions volontaires pour payer le     
spectacle de fin d’année soient approuvés. 
 

 
   C.E. 409-12-13 

Approuvé à l’unanimité 
 

 
8.2 Observations concernant le débarcadère 
 
Mme Guertin a observé que certains jeunes enfants sont laissés seuls dans les 
voitures pendant que les parents sortent pour aller chercher leur enfant au SDG à la 
fin des classes. Elle se demande si des mesures sont prévues. 
 
Il est discuté que si une telle situation est observée, c’est de la responsabilité du 
citoyen de contacter les policiers. 
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9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE. 

 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités,  
 
IL EST PROPOSÉ PAR Roxanne Lemieux 

 
     QUE la séance soit levée à 20h42. 
 

C.E. 410-12-13 
Adopté à l’unanimité 

 
 

Secrétaire :  Chantal Bellemare 
 
 

   

Benoit Pilon 
Président 

 
Nancy Boyer 
Directrice 

 


